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陳凱琳穿上低胸粉紅長裙，淺露
「事業線」出席化妝品牌活動，

神采飛揚。她透露：「上周剛從橫店
拍攝《包青天再起風雲》返港，但
抵達當地第二天便輕微中暑，嘔
吐又肚痛，幸有媽咪同行照
顧，她即時幫我買藥，因有
十日工作天，也擔心撐不
住， 結果一路拍一路肚
痛到流眼淚，媽咪為
之心痛。」問到男
友有否心痛？她
甜絲絲謂：

「當天他不停來電給我，我不舒服返酒
店便上床睡，沒有回覆男友，後來媽咪
代我覆他告知病倒一事，當日他是參加
林子善婚禮，聽到我病很擔心，最終我
凌晨4、5點覆他短訊，他擔心得無法入
睡，即致電給我，原來他未收到我報平
安睡不着，他都很早起床做林子善兄
弟，自己令到身邊很多人擔心實在不好
意思。」 經此一役覺得嘉穎是100分
「老公」？Grace 甜笑說：「 100分
㗎，（嫁硬他？）好sweet。」

強調未準備結婚

Grace日前與江若琳同場密密斟，是
否向對方取經準備婚禮？ Grace笑言只
是關心她的事，她說：「只要搵到好的
人幫手就可以， 但我未有婚禮要準
備，不過家人見到這則新聞追問我發生
什麼事， 以為我結婚不講，我叫他們
冷靜，結婚的話一定會講。」
說到子善透露有位兄弟好事近，

Grace說：「係咪馬國明？快點推波畀
另一個先，自己就專心拍戲和調理好身
體，（家人預計你好快結婚？）時間上
沒給壓力， 自己都好開心父母和嘉穎
現在關係好好。」

女友身體不適會徹夜難眠

陳凱琳讚嘉穎陳凱琳讚嘉穎
「「100100分老公分老公」」

香港文匯報訊（記者 李思穎）陳凱琳早前到橫

店拍攝無綫新劇《包青天再起風雲》不慎中暑

病倒，身在香港的男友鄭嘉穎未收到女友報平

安，擔心得徹夜難眠，為此令Grace十分窩心，

大讚男友是100分老公。
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香港文匯報訊（記者 李慶全）電影
《起底組》前晚舉行煞科宴，導演薛可
正、演員鄧麗欣（Stephy）及林耀聲等
出席，陳凱琳則另因工作關係遲了到
來。
對於角逐金像獎影后落敗，Stephy坦

言有失落感，但卻未有失望：「感覺像
做完了個大騷，是有失落，因為緊張了
幾個月，準備了好一段時間，無獎都沒

有失望，也拿到個最佳衣着獎，總算對
贊助商有交代！」Stephy笑指不要看她
穿得像很輕鬆般，其實身上的「戰衣」
價值30萬，是人手精工刺繡，裙擺又
重，穿了半晚已令她頸後都是大片紅
印。
問及前度男友方力申有否傳短訊給予

安慰？Stephy表示沒收過對方的短訊，
提到小方叫她要努力，Stephy說：「我

會，都是保持初心，自己喜歡演戲，這
樣也才會有動力和目標，會再接再厲，
希望再遇到好劇本、好角色！」
另Stephy對梁雍婷未能憑《藍天白

雲》贏得新人獎倒有點不開心，畢竟獎
項都是一種鼓勵。提到獲選最佳衣着
獎，往後後會否更加性感？她笑謂那要
等她努力keep fit，着更多靚衫不令大家
失望。

失金像獎影后 Stephy認感失落

香港文匯報訊（記者梁靜儀）無綫電視在
「2018紐約國際電視電影節」獲得7個獎
項，包括鮑起靜有份參與的《2017母親節》
宣傳片獲得「導演：宣傳片/節目片頭組別金
獎」及「撰稿：宣傳片/節目片頭組別銅
獎」、劇集《踩過界》獲得「最佳劇本組別
銅獎」、劇集《踩過界》片頭設計獲得「娛
樂節目片頭組別銅獎」、《藝壇瑰寶白雪
仙》獲得「人物傳記組別銅獎」、《五個小
孩的大叔》獲得「兒童/青少年組別銅獎」，
以及《全職沒女特約：酒店西人集》網絡宣
傳片奪得「數碼喜劇節日組別優異獎」，為
隆重其事，昨日於將軍澳電視廣播城舉行
「無綫節目揚威國際」祝捷會，電視廣播有
限公司副總經理（節目及製作）杜之克、鮑
起靜、洪永城（Tony）、陳瀅、陳庭欣及單
立文等亦有出席。
Tony主持的《五個小孩的大叔》獲獎，他
與一眾幕後人員上台領獎，眾人搞笑答謝他
說：「多謝洪爺！」節目監製又將Tony緋聞
擺上台，追問對方是否與唐詩詠復合？他笑
說：「唔係復合，我想搵個新嘅。」受訪
時，Tony對得獎表示很高興，直言兩年前開
始拍時都遇到困難，因公司覺得節目欠缺娛

樂性，後來修改了一點才能成事。Tony稱稍
後想做多些關於香港社會議題，令觀眾反思
的節目，並透露現正籌備一個新節目，初步
計劃會在香港拍攝，除了環保外，發展和保
育的平衡都是他關注的。

崔建邦認戀長髮女
談到他被傳與唐詩詠秘密翻撻兩個月，

Tony否認說：「佢都話係笑料一則，我都係
一樣，可能配合新劇宣傳，（同詩詠復合？)
當然唔係，保持朋友身份，（咁斬釘截
鐵？）講咗就係。（沒想過追返對方？）講
緣分。」說到他之前被影到跟一名圈外女仔
去大坑食飯，問到對方是否新歡？Tony否認
道：「我冇新女友，對方只係我由細識到大
的朋友，未有新戀情，（有冇發展機會？）
除非經歷生死一刻觸發愛意，現在都係工作
先。」
此外，唐詩詠舊愛崔建邦（Amigo）感情
生活一向多姿多彩，近日他被影到與長髮新
歡拍拖，對此，Amigo昨日回應傳媒直認不
諱：「謝謝一眾朋友和傳媒對我感情生活的
關心，在這裡回答大家。是，我們在交往
中，希望大家可以祝福我們！」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）陳瀅前日出席
活動時因爆裙遲大到感內疚而爆喊，為怕遲到
昨日她出席TVB節目揚威國際祝捷會時，特別
提早一個小時到場，她笑說：「今日條裙包到
好密，今日好開心唔會喊。」
而陳瀅與張振朗演出的《全職沒女特約：酒

店西人集》網絡宣傳片奪得「2018紐約國際電
視電影節」的「數碼喜劇節日組別優異獎」，
她指宣傳片在一星期內點擊率已超過一百萬，
片中振朗冇着衫，而她就cosplay扮女僕，大家
都用了很多心機去拍攝。她又透露近日正忙於
拍新劇《危城First Lady》會有很多重口味場
面：「我會有SM、強姦、虐打戲份，睇完劇
本有同監製提出修改少少性感尺度，始終電視
播映，唔想too much。」她笑言也不知為何監
製經常找她演重口味的劇情，但作為演員什麼
都嘗試。

香港文匯報訊（記者李慶全）
馬國明昨日出席的士電子支付服
務推介活動，他表示以前坐的士
試過身上只有千元大鈔和不夠錢
付車資，記得有一次凌晨收工坐
的士回家，付錢時才發現原來帶
不夠錢，結果要致電媽咪下樓為
他付車資，故現在可以以電子付
款着實方便得多。馬明所知，現
在內地很多地方都以電子付款方
式，即到便利店都可以使用，而
他本身大部分消費都是電子付
款。
提到馬明在《降魔的》一劇中

扮演的士司機角色深入民心，今
次亦是他第一次以的士司機身份
參與活動，他笑說：「沒想到草
根都可以幫我接工作，因為過去
通常都是有型的角色例如醫生、
律師、飛機師才會受歡迎！」問
到劇集推出至今又為他帶來了多
少賺外快機會？馬明表示沒統計
過，問會否夠買一部的士？他帶
笑說：「的士牌好貴呀！」至於
有指《降魔的》開拍續集？馬明
表示監製仍在傾談中，因為也要
看劇情能否再發展下去，而且都
要準備充足才可以開拍。

宋熙年打算再追第二個
剛公佈懷孕的宋熙年擔任司

儀，她因之前穿高跟鞋給老公陳
智燊乍型，故昨日改穿了短踭
鞋：「其實女仔通常都貪靚，而
且要尊重場合，不過我訂一批短
踭鞋快運到，網民又擔心孕婦着
高踭鞋影響腰骨或會扭傷，要多
謝他們的關心，至於老公亦只是
叫我行動小心一點、行慢一點、
不好拿重的東西、少飲凍飲，但
打扮方面我還是有主見！」宋熙
年又透露現懷孕中期，幸好沒有
太大的不舒服或胃口不好：「我
BB算乖，好錫媽咪，可能到了蜜
月期，我仍很精神感覺也很舒
服，而且公司安排的工作也不辛
苦。」
問到BB的性別，她送表示下

月再進行產前檢查就應該知道，
到時可以公佈BB是男是女，現
先開盤給大家猜猜BB的性別。
宋熙年表示他兩公婆對生仔女也
沒所謂，而她只有一個姐姐，老
公則共四兄弟，就看誰的基因較
強：「不過我們打算繼續生第二
個，所以希望 BB 健康最重
要！」她指已計劃留港生產，父
母都會回來陪她，尤其媽咪好心
急，已經很想買大量 BB 的東
西，但她反而不想浪費，要是朋
友有未着過的BB衫她都不介意
拿來用。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）
許志安（安仔）昨日為梁漢文及
林敏驄主持的ViuTV 遊戲節目
《Good Night Show全民星戰》進
行錄影，安仔笑言已忘記多久沒
參與遊戲節目，原本今次也不想
來，但因自己鍾意足球，而今年
又是世界盃，加上聽聞有獎金所
以立即飛撲過來。
安仔表示打算飛到俄羅斯睇世
界盃總決賽，但未知能否買到

飛。他記得對上一次出埠睇足
球，是跟Big Four去倫敦做騷，他
和梁漢文及雷頌德想睇車路士主
場賽，便走去球場外碰運氣，看
看會否有人讓出球飛，豈料真的
有人因有工作看不到，以原價讓
飛給他們，但對方事前就問清楚
他們是否捧車路士。問到安仔睇
球賽時，可有遇過狂迷？安仔
說：「冇遇過，但千祈唔好着錯
衫同坐錯位，check 清楚邊一邊

先，否則到時入咗波都唔敢
嗌。」
老婆鄭秀文又會否一起去睇世

界盃？安仔表示未知Sammi可有
興趣。問到 Sammi 是否識睇球
賽？安仔笑說：「佢識，佢見到
個球員又瘦又弗，就會問係唔係
好勁㗎？」安仔表示捧阿根廷，
因有偶像美斯，聽聞他今次是最
後一次踢國家隊，希望一睹他球
場上的風采。

的哥角色帶挈賺外快

馬國明喜出望外

安仔想飛俄國睇世盃決賽
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■■陳凱琳認定陳凱琳認定嘉穎做未來老
嘉穎做未來老公公。。 資料圖片資料圖片

■■陳凱琳淺露陳凱琳淺露「「事事
業線業線」」出席活動出席活動。。

■■剛病癒的陳凱琳神采飛揚現身剛病癒的陳凱琳神采飛揚現身。。

■■馬明坦言沒想到草根角色幫他接工作馬明坦言沒想到草根角色幫他接工作。。
■懷孕中的宋熙年不改
貪靚本色。

■■洪永城洪永城((右二右二))
與一眾幕後人員與一眾幕後人員
上台領獎上台領獎。。

■■林敏驄林敏驄 ■■許志安許志安 ■■梁漢文梁漢文

■■陳凱琳早陳凱琳早
前到橫店拍前到橫店拍
劇劇，，有媽咪有媽咪
同行照顧同行照顧。。

■■Stephy(Stephy(左左))與陳凱琳與陳凱琳「「兩姊妹兩姊妹」」前晚再聚前晚再聚。。


